

CLUBES DE ARAGÓN

AD FÚTBOL BASE BAJO ARAGÓN CASPE



Un club en clara progresión

Cuenta con apenas ocho años de vida, pero la AD Fútbol Base Bajo Aragón Caspe está en constante crecimiento, sobre el césped y fuera de él. Y su trabajo se ve recompensado. Parte de que el éxito sea posible en este club se debe a la

buena coordinación deportiva de Carlos Burillo.

La entidad ha sabido colocar en todo este tiempo a sus equipos en algunas de las mejores categorías del fútbol base aragonés y el auge también se ha visto reflejado en la masa social que le

sigue. «Estamos teniendo una buena respuesta no solo en Caspe sino también en muchos pueblos de alrededor. En ese aspecto estamos muy contentos porque el ambiente que se crea en torno al club es muy bueno», explica Burillo.

El Bajo Aragón Caspe cuenta con ocho equipos en competición y un escuela de iniciación. Son más de 150 los jóvenes que se entrenan y compiten con la intención de crecer como futbolistas y como futbolistas luciendo el escudo del balón.

Con sus medios y sus dificultades, los caspolinos han logrado en poco menos de una década hacerse un hueco en la cantera aragonesa. Y, lo que es más importante, el hueco cada vez es más grande.

A. S.

REPORTAJE | Francisco Pueyo es el presidente de la ADFB Bajo Aragón Caspe. Uno de sus retos para este año es celebrar el ascenso a Liga Nacional y así dejar de ser el bloque del fútbol base aragonés que más kilómetros ha de recorrer para jugar

«Reduciremos gastos si sube el equipo juvenil»

ZARAGOZA. La Asociación Deportiva Fútbol Base Bajo Aragón Caspe continúa cumpliendo su propósito: formar a los jóvenes de la comarca en torno al balón y, si es posible, conseguir con que un gran número de ellos salte hasta el CD Caspe. El máximo exponente caspolino milita en Regional Preferente y, por el momento, se mantiene en la parte alta de la clasificación con un gran número de futbolistas formados en el club cantera de la ciudad. Y, lo que es mejor, las perspectivas de que sean más los que lo hagan a corto plazo son halagüeñas.

La ADFB Bajo Aragón Caspe cuenta con una generación de futbolistas en edad juvenil que apunta maneras. Se trata de los jugadores que el curso pasado ya firmaron una buena actuación en División de Honor Cadete y que ahora luchan por poder lucir la misma camiseta el próximo ejercicio, pero en Liga Nacional. En Juvenil Preferente, hasta el momento, cuentan sus partidos por victorias.

«Uno de los objetivos del club para esta temporada pasa por intentar que nuestro equipo juvenil ascienda de categoría. De esta forma conseguiríamos que esos chicos competirían contra equipos más acordes a su nivel, pero sobre todo arreglaríamos el problema económico que genera el equipo 'viajero'. Lo dice Francisco Pueyo, presidente y encargado de gestionar una entidad que mueve a más de 150 jóvenes.

Creo que estamos haciendo las cosas bien porque ahora viene a jugar con nosotros gente de Alcañiz, Andorra...

Sería bueno que los clubes de Zaragoza se diesen cuenta de que fuera de la capital también hay fútbol

FRANCISCO PUEYO
Pte. del Bajo Aragón Caspe

Pueyo se refiere al conjunto juvenil del Bajo Aragón Caspe como «el equipo viajero». Y razón no le falta: es, con diferencia, el combinado que más kilómetros debe recorrer para disputar los encuentros de Liga dentro del fútbol base aragonés. Sádaba, Calatayud u Ólvega, a más de 200 kilómetros de distancia, son paradas obligatorias cada temporada.

«Los agobios económicos que podamos tener nosotros vienen por ahí. Ya hablamos con Óscar Fle, presidente de la Federación Aragonesa de Fútbol, y nos dijo

que la única forma de solucionar esto era ascendiendo», explica el presidente. Y en esas está el bloque entrena Eduardo Dolader.

El Bajo Aragón Caspe contaba la campaña anterior con dos representantes en División de Honor. El equipo infantil no logró mantenerse, algo que sí hizo la escuadra cadete. En esta categoría sufre ahora la siguiente generación. «Estamos abajo porque el nivel es exigente, pero creo nos salvaremos», comenta Pueyo, aunque añade que «creo que estamos haciendo las cosas bien porque ahora ya no solo viene a jugar con nosotros gente de la comarca sino que también lo hacen chicos de Alcañiz, Andorra...».

El dirigente tiene claro cual es el lugar de su club en el fútbol base aragonés, aunque eso no significa que no se intente sacar partido en los años en que hay jugadores destacables: «El sitio de nuestros equipos está en las primeras categorías, pero eso no quita que si viene una buena hornada podamos estar en División de Honor», admite.

El presidente lamenta los recortes sufridos en las subvenciones que reciben de las instituciones que permitirían al club tener una economía más boyante. «La situación se ha agravado más porque los ingresos por publicidad han bajado mucho -reconoce-, pero el proyecto puede salir adelante gracias a las ayudas del Ayuntamiento y de la Diputación Provincial de Zaragoza».



Francisco Pueyo, presidente de la ADFB Bajo Aragón Caspe. AFICIÓN

JUNTA DIRECTIVA

- Presidente: **Francisco Pueyo Insa**
- Vicepresidente: **Marcos Faci Gavín**
- Secretario: **Juan J. Castro Prieto**
- Tesorero: **Fermín Latre Royo**
- Vocales: **Luis Gómez Borruey**
José Joaquín Piazuero
J. Manuel Hernández

El campo de Los Rosales que comparten el CD Caspe y el Bajo Aragón Caspe es otro de los temas que preocupa a ambos clubes. «Hace falta un mantenimiento rutinario del césped y una me-

jora en las instalaciones del alumbrado y vemos que hay buena predisposición del Ayuntamiento para intentar solucionar los problemas», opina el mandatario caspolino.

Por otro lado, Pueyo quiere lanzar un mensaje sin apuntar a nadie en particular: «Sería bueno que los clubes de Zaragoza se dieran cuenta que también hay clubes y fútbol fuera de la capital. Nosotros vamos todas las semanas y hay equipos de categorías inferiores que prefieren que les den el partido por perdido y recibir una leve multa que bajar a jugar Caspe. Eso nos perjudica porque nuestros chicos se quedan sin jugar». Por último, Pueyo también lamentó el elevado coste que han de abonar a los árbitros que vienen a pitar nuestros partidos. Hemos de pagar el desplazamiento, media dieta y el arbitraje, con lo cual al final tenemos que pagar bastante más que otros equipos».

A. SIERRA